

早寝・早起き・朝ご飯は大切ですね。指示を継続します。ではなぜ睡眠が大切なのでしょうか。睡眠の役割は次の四つがあります。

「元気を回復する」

「元気を回復する」

睡眠の力

「成長を助ける」「記憶力を高める」「病気を予防する」ことです。具体的には、▼

深い睡眠をとると、疲れがとれてすつきります。▼ねている間に成長ホルモンが分泌します。成長ホルモンが骨や筋肉

に働きかけます。▼脳は、昼間に学んだことを、夜眠つていると、整理します。眠らないと頭の中はごちやごちやなので記憶しにくくなりますが、▼そして、よく眠ると免疫細胞がつかれ、体の抵抗を強くします。十分な睡眠をとりましょう。

太田市の大会に出場することにより、たくさん学ぶことができます。それは、太田市内二十六校が一堂に会

太田市陸上記録会

40名参加

十月十二日に「太田市陸上記録会」が行われます。九月の上旬より練習を開始し、練習とともに選手の選考をしていました。大会当日は、四十名の児童が九合小の代表として出場します。

太田市の大会に出場することにより、いよいよ芸術の秋がやつてきました。今、九合小学校は、絵画の作品つくりに、子どもたちが力を注い

でいます。一つの作品を仕上げるということは、「集中力」「根気強さ」そして何より「自分の感性を表出する力」が求められます。

授業の様子を見てみると、低学年児童は、大きな画用紙と格闘しながら、のびのびと。六年生の靴のびと。児童の作品の制作過程を見ていると、大人の域に確実に近づいています。

八日の資源回収へございました。役員さんは回収作業に応募したご家庭も多いと思いま

学校だより

健闘を期待

するので、広い世界を体験することができます。



当日の結果も大なります。いい一日になります。いい一日にあります。いい一日にあります。いい一日にあります。

発行者
川上 みさい
第7号
九合小

資源回収



本のプレゼント

P T A会員の皆様には、資源の提供にご協力いただきありがとうございました。どうございました。回収量の報告につきましては、後日担当より報告させていただきます。

10月6日に就学時健康診断がおこなわれました。現在のところ、平成29年度の入学予定者は86名です。子どもたちですが、緊張しているお子さん、気持ちが高揚して走りました。

就学時健康診断

回っているお子さん、さまざまでしたが、九合小学校に入学することに期待をもってもらえたかなと・・・考えていました。学校は、小学校の生活が順調にスタートできるよう準備を進めていきたいと思います。

終戦間もない昭和二十二年、まだ戦火の傷跡が至るところに残っている中で、「読書の力によって、平和な文化国家を作ろう」という決意のもと、出版社・取次会社・書店と公共図書館、そして新聞・放送のマスコミ機関も加わって十一月十七日から、第一回「読書週間」が開催されました。その後、読書週間は、日本の国民的行事として定着し、日本は世界有数の「本を読む国民の国」となりました。日々の暮らしの中に、読書を入れてみてはいかがでしょうか。

「子どもが読書好きになる」ヒントB O Kを配布しました。その最後のページに、今後の読書習慣のきっかけとなる一冊を、応募者全員に無料でプレゼントいたします。とあります。

その他の情報は、その後、読書週間事として定着し、日本は世界有数の「本を読む国民の国」となりました。日々の暮らしの中に、読書を入れてみてはいかがでしょうか。